



Asamblea General

Distr.
GENERAL

A/C.4/49/1
26 de septiembre de 1994
ESPAÑOL
ORIGINAL: FRANCÉS

Cuadragésimo noveno período de sesiones
COMISIÓN POLÍTICA ESPECIAL Y DE DESCOLONIZACIÓN
(CUARTA COMISIÓN)

ASIGNACIÓN DE TEMAS DEL PROGRAMA A LA COMISIÓN POLÍTICA
ESPECIAL Y DE DESCOLONIZACIÓN (CUARTA COMISIÓN)

Carta de fecha 23 de septiembre de 1994 dirigida al
Presidente de la Comisión Política Especial y de
Descolonización (Cuarta Comisión) por el Presidente
de la Asamblea General

Tengo el honor de remitirle adjunto el texto de las decisiones adoptadas por la Asamblea General en la tercera sesión plenaria del cuadragésimo noveno período de sesiones, relativas a la asignación de temas a la Comisión Política Especial y de Descolonización (Cuarta Comisión).

Querría señalar también a su atención las recomendaciones acerca de la organización del período de sesiones que figuran en la sección II del informe de la Mesa (A/49/250). Esas recomendaciones también fueron aprobadas por la Asamblea General en su tercera sesión plenaria.

Desearía asimismo señalar a su atención el párrafo 36 de la sección IV y el pasaje pertinente del párrafo 44 de la sección V del informe relativo al programa de las Comisiones Principales.

Le ruego encarecidamente su colaboración a este respecto.

(Firmado) Amara ESSY

ANEXO

Asignación de temas a la Comisión Política Especial y de
Descolonización (Cuarta Comisión)

1. Protección y seguridad de los Estados pequeños (tema 74).
2. Efecto de las radiaciones atómicas (tema 75).
3. Cooperación internacional para la utilización del espacio ultraterrestre con fines pacíficos (tema 76).
4. Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente (tema 77).
5. Informe del Comité Especial encargado de investigar las prácticas israelíes que afecten a los derechos humanos del pueblo palestino y otros habitantes árabes de los territorio ocupados (tema 78).
6. Examen amplio de toda la cuestión de las operaciones de mantenimiento de la paz en todos sus aspectos (tema 79).
7. Cuestiones relativas a la información (tema 80).
8. Información sobre los territorios no autónomos transmitida en virtud del inciso e del Artículo 73 de la Carta de las Naciones Unidas (tema 81).
9. Actividades de los intereses extranjeros, económicos y de otro tipo, que constituyen un obstáculo para la aplicación de la Declaración sobre la concesión de la independencia a los países y pueblos coloniales en los territorios bajo dominación colonial (tema 82).
10. Aplicación de la Declaración sobre la concesión de la independencia a los países y pueblos coloniales por los organismos especializados y las instituciones internacionales relacionadas con las Naciones Unidas (tema 83).
11. Informe del Consejo Económico y Social [capítulos V (sección C) y IX] (tema 12).

[La Asamblea General decidió remitir también el capítulo IX a las Comisiones Segunda, Tercera y Quinta.]
12. Facilidades de estudio y formación profesional ofrecidas por Estados Miembros a los habitantes de los territorios no autónomos (tema 84).
13. Ciencia y paz (tema 85).
14. Cuestión de la composición de los órganos pertinentes de las Naciones Unidas (tema 86).
15. Cuestión del reexamen del Acuerdo que debe regir las actividades de los Estados en la Luna y otros cuerpos celestes (tema 147).

16. La situación en los territorios ocupados de Croacia (tema 148).
17. Aplicación de la Declaración sobre la concesión de la independencia a los países y pueblos coloniales (tema 18).

[La Mesa decidió recomendar que la Asamblea General remitiese a la Comisión Política Especial y de Descolonización (Cuarta Comisión) los capítulos del informe del Comité Especial (A/49/23) relativos a determinados territorios de manera que la Asamblea pudiese examinar en sesiones plenarias la cuestión de la aplicación de la Declaración en general.]

18. Cuestión de las Islas Malvinas (Falkland) (tema 45).

[La Asamblea General decidió examinar directamente el tema en sesiones plenarias en la inteligencia de que se daría oportunidad de hacer uso de la palabra en la Comisión Política Especial y de Descolonización (Cuarta Comisión) a las organizaciones y personas que tuvieran interés en la cuestión.]
